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平成２８年度第１回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２８年４月１４日（木）９：１０～９：３０ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり（●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
事項１ 各委員会、各部局からの報告 
●西城局長 

各部局、各委員会からご報告はお有りか。 
☆鈴木知事 
 ＤＯＮＥＴに関する報告をしてはどうか。 
☆福井防災対策部長 

４月１２日にＤＯＮＥＴを活用した津波情報の予測、伝達システムの動作試験と避
難訓練を実施し、結果は順調であった。今後は、出来るだけ早い時期にシステムの
本格運用を開始したい。 
●西城局長 
 その他にご報告はお有りか。 
☆田中環境生活部長 
 みえエコ通勤デーのチラシのとおり、平成２７年９月から車通勤者が水曜日に限っ
てバス通勤する場合の運賃を半額とする取組を実施しているが、期間中に特別実施
する。申込の案内は既に各部局に周知済であるので、ぜひお申し込みいただきたい。 
 
事項２ 伊勢志摩サミット推進局からの報告 
（１）伊勢志摩サミットにおける三重県の交通総量抑制対策に係る取組について 

【資料１】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１により説明） 
 既にエコ通勤デーなど各部局で取組いただいているものもあるが、取組の依頼を 
改めていたしたい。 
●西城局長 
 前回のこの場で提起した件であるが、今回は各部局への依頼という形で出させてい
ただくものである。既に周知いただいてもいるが、各方面で取り組んでいきたいのでよ
ろしくお願いしたい。 

（質疑なし） 
 
（２）小型無人機（通称ドローン）の飛行規制について【資料２】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料２により説明） 

（質疑なし） 
 
（３）伊勢志摩サミット開催に係る第３回「住民懇話会」の開催について【資料３】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料３により説明） 

（質疑なし） 
 
●西城局長 

住民懇話会としては、今回が最後となるが、説明を要する場があれば赴きたい。 
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事項２（１）～（３）までで何かお有りか。 
☆鈴木知事 
 住民の皆さんへの情報提供に関することが含まれているので、サミット推進局だけ
でなく、各部局には関係団体やステークホルダーの皆さんに情報が伝わるような協
力をして欲しい。 
 
（４） Ｇ７広島外相会合視察の概要について【資料４】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料４により説明） 
●西城局長 

三重県情報館（仮称）の見せ方を検討しているところであるので、情報発信センタ
ーなどを参考にしたい。 
☆鈴木知事 

歓迎の仕方に良い点と盛り上がりに欠ける点があったと聞いている。安全が確保で
きることが大前提であるが、歓迎ムードをどう盛り上げるかが課題であると思うので、推
進局で検討したうえで、関係部局、関係機関とよく連携して欲しい。 
●西城局長 
 協議を進めていきたい。 
 
（５）おもてなし大作戦について【資料５】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料５により説明） 
●西城局長 
 資料にあるように市町、企業・団体に取組を進めていただいていることをご承知おき
いただきたい。 
 （質疑なし） 
 
（６）協賛、応援、寄附の申込状況等について【資料６】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料６により説明） 

（質疑なし） 
 
（７）その他 
・伊勢志摩サミット開催に向けた全体のスケジュール【資料７】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料７により説明） 
 （質疑なし） 
 
（全体を通して） 
●西城局長 

各方面から多くのご支援をいただいた。協賛・応援に関して、どのようなご支援をい
ただいたのかを分析して、次回の会議で報告したい。 
☆鈴木知事 

交通総量抑制対策については、事業活動と直結する部分もあるので、改めて各部
局所管の関係団体に依頼して欲しい。県民の皆さんや事業者の皆さんにお願いする
訳であるので、県庁だけではなく、地域機関においても、通勤、出張時に公共交通機
関を利用するとか、公用車の乗り合わせをするなど各部局で徹底して取り組むこと。 
                                               （以上） 


